

Monaco FÊTE NATIONALE

Les engagés de la crise

À l'occasion de l'ouverture des festivités, hier, le souverain souhaité remettre une salve de décorations aux personnes qui œuvrent pour gérer la pandémie en Principauté. Une première !

Ils sont au front depuis le mois de mars : professionnels de la santé, administratifs, bénévoles, ce sont ces femmes et ces hommes que le prince Albert II a souhaité honorer cette année, par une inédite « Promotion Covid » pour entamer les décorations de la Fête nationale.

Une médaille de bronze pour une large frange de bénévoles, un grade de chevalier dans l'ordre des Grimaldi pour de nombreux professionnels actifs sur le terrain. Mais aussi pour une institution : le centre hospitalier Princesse-Grace, distingué par cette décoration adressée à l'ensemble des équipes.

« J'ai pu constater quelle a été l'implication – et parfois même l'abnégation – des femmes et des hommes qui ont été des premiers combats de ce fléau. C'est pourquoi il m'a semblé à la fois naturel et légitime de témoigner de la reconnaissance de la communauté envers celles et ceux qui, à l'heure de l'action, ont répondu présent. J'ai voulu que ces acteurs soient saisis dans toute leur diversité : les membres du corps médical et les personnels de santé au premier chef mais bien au-delà, dans le secteur public comme dans le secteur privé », a souligné le souverain lors d'une cérémonie, hier après-midi dans la cour d'honneur du Palais princier, entouré par la princesse Charlène, la princesse de Hanovre, la princesse Stéphanie, Camille Gottlieb, Louis Ducruet et Andréa Casiraghi.

Au moment d'épingler les méritants, le prince Albert II a ajouté qu'il considère cette distinction « comme un encouragement à persévérer, à vous dépasser encore », car la crise n'est pas encore achevée... « Il vous est beaucoup demandé je le sais, mais c'est à ce prix que nous surmonterons cette épreuve. Nous en sortirons même renforcés si nous restons unis, solidaires et confiants dans notre avenir collectif ».

C.V.



La cérémonie s'est tenue en plein air hier, au Palais princier, en respectant la distanciation sociale.

(Photos Eric Mathon/Palais princier/Manuel Vitali/Dir.Com.)

Les nommés au grade de chevalier dans l'ordre des Grimaldi sont :

Philippe Afriat, Docteur en médecine, Corinne Bedoiseau, Bénévole à Fight Aids Monaco, Ludmilla Bianchi (nom d'usage Ludmilla racomnat Le Goff), Secrétaire Général du Département des Affaires Sociales et de la Santé, Alexandre Bordero, Directeur de l'Action Sanitaire, Pascale Brault (nom d'usage Pascale Pallanca), Directeur du Travail, Jean-Louis Campora, Docteur en médecine, Marie-Catherine Caruso (nom d'usage Marie-Catherine Caruso-Ravera), Directeur des Relations Diplomatiques et Consulaires, Morgan Chopineaux (nom d'usage Morgan Calle-Chopineaux), Bénévole à la Croix-Rouge Monégasque, Isabelle Costa, Secrétaire Général Adjoint du Gouvernement en charge de la Cellule Europe, Jean-Michel Cucchi, Docteur en médecine, Président de l'Ordre des Médecins, Maria-Elena Cavallaro (nom d'usage Maria Elena Cuomo), Présidente de la Fondation Cuomo, Claude Fabbretti, Responsable de la section secourisme à la Croix-Rouge Monégasque, Fabienne Ferrandes, Bénévole à Fight Aids Monaco, Barbara Frisina (nom d'usage Barbara Mammoliti), Responsable de caisse

en supermarché, Didier Gamerding, Conseiller de Gouvernement-Ministre des Affaires Sociales et de la Santé, Laurence Garino, Chef de Service au Welcome Office, Magali Imperti, Directeur Adjoint du Travail, Jacques Jobard, Docteur en médecine, Jean Lorenzi, Docteur en médecine, Céline Lubrano Di Ciccone (nom d'usage Céline Enrici), Archiviste au Département des Relations Extérieures et de la Coopération, Richard Manas, Docteur en médecine, Mmes Corinne Mari, (nom d'usage Corinne Van Klaveren), Inspecteur Principal du Travail à la Direction du Travail, Kristel Marverti (nom d'usage Kristel Malgherini-Marverti), Conseiller Technique au Département des Affaires Sociales et de la Santé, Nathalie Mourtel (nom d'usage Nathalie Dol), Chef des caisses d'un supermarché, Christophe Orsini, Conseiller Technique au Département des Affaires Sociales et de la Santé, Déborah Ouzemane, Chargé de Mission à la Direction de l'Action Sanitaire, Céline Paganelli (nom d'usage Céline Enault), Présidente de l'Association Monégasque des Infirmiers (ères) libéraux de la Principauté de Monaco, Gilles Pages, Directeur de Recherche au Centre Scientifique de Monaco, Stéphane Palmari,

Directeur Adjoint de l'Action Sanitaire, Frédéric Platini, Secrétaire Général de la Croix-Rouge Monégasque, Marie-Pierre Porri, Bénévole à la Croix-Rouge Monégasque, Philippe Repiquet, Docteur en médecine, Hélène Ribout (nom d'usage Hélène Zaccabri), Secrétaire Général de la Mairie de Monaco, Antoine Rinaldi, Docteur en médecine, Médecin-Inspecteur à la Direction de l'Action et de l'Aide Sociales, Nathalie Royer (nom d'usage Nathalie Julien), Chargé de Mission au Département des Affaires Sociales et de la Santé, Frédérique Sainte Marie, docteur en médecine, Responsable du Pôle Médical de l'Office de la Médecine du Travail, Hamada Soulaïmana, Chargeur de bennes, Elsa Teixeira Da Silva, Hôtesse de caisse en supermarché, Le Colonel Tony Varo, Commandant Supérieur de la Force Publique, Marc Vassallo, Secrétaire Général Adjoint du Gouvernement, Sonia Villanueva De Brouwer, Consul honoraire de Monaco à Saint-Domingue (République Dominicaine), Valérie Viora (nom d'usage Valérie Viora-Puyo), Directeur Général du Département des Affaires Sociales et de la Santé, Eric Voiglio, Docteur en médecine, Médecin-Inspecteur de Santé Publique à la Direction de l'Action Sanitaire.



Hier midi, le couple princier s'est rendu au Centre Hospitalier Princesse-Grace pour décorer l'établissement dans l'ordre des Grimaldi et remercier les équipes emmenées par la directrice générale, Benoîte de Sevelinges, pour leur engagement dans la crise sanitaire.